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Lesparre (33340)
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Pauillac (33250)
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Saint-Christoly-Médoc 
(33340)
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Saint-Estèphe (33180)
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Saint-Germain d’Esteuil 
(33340)
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Saint-Julien-Beychevelle      
    (33250)
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Saint-Laurent-Médoc 
(33112)
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Saint-Seurin-de-Cadourne
(33180)
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Saint-Yzans-de-Médoc 
(33340)
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Vertheuil (33180)
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Envie de...
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#MEDOCVIGNOBLE

Retrouvez-nous sur
Facebook & Instagram 

Bureaux d’information 
Tourist Information Offi ces

Pauillac
Maison du Tourisme et du Vin – La Verrerie

33250 Pauillac – FRANCE
Tél. : 05 56 59 03 08

Lesparre-Médoc
7 bis place du Maréchal Foch

33340 Lesparre-Médoc
Tél. : 05 56 41 21 96

E-mail : contact@medocvignoble.com

WWW.MEDOCVIGNOBLE.COM

2023 2024

Plan de
Médoc
Vignoble
map

www.medocvignoble.com

Liste des restaurants (avec salle)
  Restaurants including dining room inside

Chaque année,
     les grands événements 
                                  Each years, major events

MÉDOC
PORTES OUVERTES 
DES CHÂTEAUX EN 
MÉDOC
Début avril

SUD-MÉDOC
LES ESTIVALES DE 
MUSIQUE EN MÉDOC
Fin juin à mi-juillet

PAUILLAC
VENDANGES DU 
7ÈME ART
Mi-juillet

VERTHEUIL
SOIRÉES MUSICALES 
À L’ABBAYE
Mi-juillet à mi-août 

NORD-MÉDOC
LES ÉCHAPPÉES 
MUSICALES
Fin juillet

VERTHEUIL
SUN SKA FESTIVAL
Début août

LESPARRE
LA FÊTE DU VIN ET DE 
LA GASTRONOMIE
Début août

PAUILLAC
MUSIC & COOK & 
WINE
1er vendredi d’août

LESPARRE
LES MÉDIÉVALES
Mi-août

PAUILLAC
MARATHON DES 
CHÂTEAUX DU 
MÉDOC
Début septembre

SAINT-ESTÈPHE
SALON DU LIVRE 
«LIRE DANS LE 
VIGNOBLE»
Début octobre

VERTHEUIL
LA PASSIFLORE
Début avril et mi-octobre

LESPARRE
RALLYE DU MÉDOC
Début décembre

MÉDOC
MUSIQUE AU COEUR 
DU MÉDOC
de septembre à juin

Retrouvez les dates 
et programmes sur
Find all the informations in
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��	�����	���
�	


À PAUILLAC, VISITEZ...
IN PAUILLAC, VISIT...

COMPTOIR À DÉGUSTATION
THE TASTING COUNTER

VENTE DE VIN 
À PRIX CHÂTEAU

CHÂTEAU-PRICED 
WINE RETAIL

Maison du Tourisme et du Vin, La Verrerie 33250 PAUILLAC - Tél. +33 5 56 59 03 08
Retrouvez toutes les informations sur www.medocvignoble.com

Le bureau de l’offi  ce de tourisme 
« Médoc-Vignoble » vous informe sur tout 
ce qu’il y a faire ou à voir. Vous pouvez 
également y passer un bon moment en 
jouant au jeu des arômes, vous poser 
dans un canapé pour déguster un verre 
de vin, profi ter de la vue panoramique 
sur l’estuaire, visionner des fi lms sur le 
Médoc, acheter des vins à prix châteaux, 
faire le plein de souvenirs et produits 
gourmands dans la boutique ou découvrir 
un artiste qui expose… 

The tourist offi  ce and wine house will inform 
you about everything you can experience 
and see while you are in the Medoc. At the 
same time you have fun playing the aromas 
game or just relax on the sofas enjoying a 
glass of wine1, admire the sightseeing on the 
estuary, watch a movie about the Medoc, buy 
some wines with a chateaux price along with 
souvenirs and gourmet product, discover an 
artist who is exposing…

PAUILLAC

JEU
DES ARÔMES

THE AROMAS GAME

BOUTIQUE SOUVENIR
GASTRONOMIE LOCALE
LOCAL GASTRONOMY AND 
SOUVENIR SHOP

Tout au long de l’année, le pôle Culture de la 
Communauté de Communes Médoc-Coeur-de-
Presqu’île organise de nombreux spectacles, concerts...
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Les appellations
du medoc
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Réalisé par l’o�ce de tourisme Médoc-Vi-
gnoble.

©Crédits photos : Fabrice Fatin, 
les partenaires touristiques. 

Impression : www.imprimerieareaction.com 
Papier certifié PEFC. 

Ne pas jeter sur la voie publique.
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Balades en ville
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Circuit en voiture
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Téléchargez 
boucles et circuits sur www.medocvignoble.com
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CARTE

« Médoc-Vignoble »
Communauté de Communes Médoc-Coeur-de-Presqu’île

L’abus d’alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.

Château Laujac
Le vaste domaine de Laujac, au coeur du Médoc, s’étend sur une superfi cie de 450 hectares dont 90 hectares de 
vigne. Il englobe deux vignobles classés crus bourgeois en 1932 : celui de Laujac et Laffi tte au coeur du village 
de Bégadan. Visite possible du lundi au vendredi : 10€/personnes - 45 min, dégustation de 2 vins + whisky.
The vast Laujac estate, in the heart of the Médoc, covers a total area of 450 hectares, including 90 hectares of vines. 
It includes two vineyards classifi ed as crus bourgeois in 1932: Laujac and Laffi tte. Visit and wine tasting Mondays to 
Fridays : 10€/persons. - Duration: 45min, tasting of 2 wines + whisky.

56, route de Laujac - 33340 BEGADAN
Tél. : +33 (0)5 56 41 50 12

 @domaineslaujac   @domaineslaujacwww.chateaulaujac.com

1

Cave Les Vignerons d’Uni-Médoc
1er producteur en Médoc, visite du plus grand chai à barriques de l’AOC Médoc agrémenté d’un son et 
lumière. Dégustation et vente. Ouvert 362j/an. Accueil par les vignerons les week-ends et jours fériés. 
Juillet et Août : initiation à la dégustation et visite de la chaine de production (sur inscription).
1st wine producer in the Médoc, visit of the biggest barrel cellar of the Médoc AOC with sound and light show. Wine 
available to taste and purchase. Open 362 days/year. Wine growers welcome you on weekend and bank holidays.

14, route de Soulac - 33340 GAILLAN EN MEDOC
Tél. : +33 (0)5 56 41 03 12

 @Lesvigneronsdunimedoc   @lesvigneronsdunimedocwww.unimedoc.com

2

Château Saint-Christoly
Depuis 1860, sept générations de viticulteurs ont perpétué un savoir-faire ancestral. «Héraud et fi lles» : la 
mention est suffi samment rare pour être soulignée. Ici, Cathy s’emploie à donner à son vin une note féminine 
et très personnelle. Visites et dégustations gratuites sur RDV de mars à décembre. Chambres d’hôtes et loft à la 
propriété.
Since 1860, seven generations of winegrowers have perpetuated ancestral skills and know-how. «Heraud & 
daugthers» is suffi ciently rare to be called attention to. Here, Cathy strive to make wines with a very personal 
feminine feel. Free visit and wine tasting on reservation from March to December. Bed & Breakfast on the property.
1, bis impasse de la Mairie - 33340 SAINT-CHRISTOLY-MEDOC
Tél. : +33 (0)6 81 07 94 29

@chateausaintchristoly   @chateausaintchristolywww.chateausaintchristoly.com

3

Château Bournac
Guillaume et Thibaut seront heureux de vous recevoir lors d’une visite avec dégustation de vin afi n de vous faire 
découvrir leur métier  rythmé par les saisons, le travail quotidien de la vigne et du chai, les joies de la nature et la 
patience dont il faut faire preuve pour que la vigne produise du raisin, que celui-ci s’épanouisse et produise un bon 
vin.
Through a tour of the winery with its owners Guillaume and Thibaut, discover the behind the scenes of a winemaker’s life with 
its everyday work in the vineyard rhythmed by the passing of the seasons. You will learn that, not only patience is needed for 
vine to turn into ripe grapes, but that composing with nature in all its glory is mandatory to produce great wines!

11 route des petites granges, lieu-dit Bournac - 33340 CIVRAC EN MÉDOC
Tél. : +33 6 37 27 18 65www.chateau-bournac.com

4

Les Noisettines du Médoc
Crées en 1980 dans un ancien chai, les noisettines sont une spécialité girondine incontestée. Confi serie 
artisanale, les produits sont naturels. 
Visite et dégustation gratuites.
Photos à prendre. 
Created in 1980 in an old cellar, Noisettines are a famous local speciality. Home-made candies, the products are 
natural. Visit and free tasting. You are welcome to take pictures. 

1, La Landette - 33340 BLAIGNAN-PRIGNAC
Tél. : +33 (0)5 56 09 03 09

@noisettines   @noisettineswww.noisettines.fr

5

Château Escot
Nous avons une propriété de 25 hectares située sur la commune de Lesparre-Médoc en AOC Médoc. 
Notre terroir composé de graves, sables et argiles en fait un terroir d’exception pour nos Merlots et 
Cabernet-Sauvignon. Nous produisons trois vins rouges et un vin rosé. Nous avons hâte de vous les 
présenter !
Our estate has a superfi cie of 25 hectares based in Lesparre-Medoc in CDO Medoc.
Our terroir is composed of gravels, sand and clay which makes an exceptional soil for our Merlots and Cabernet-
Sauvignon. We produce three red wines and a rose wine that we are looking forward to showing you!
3, route de Plassan, 33340 LESPARRE-MÉDOC
Tél. : +33 (0)5 56 41 06 92

@CHATEAUESCOT @chateau_escotwww.chateau-escot.com

6

Château Croix du Trale
Exploitation familiale de 22 ha, vignerons indépendants, cru bourgeois avec une certifi cation AREA 
(Agriculture Respectueuse de l’Environnement en Aquitaine) et HVE (Haute Valeur Environnemental), 
nous serons ravis de vous accueillir pour visiter et déguster gratuitement, sans RDV, tous les jours du 
lundi au sam. de 9h à 19h et le dim. de 9h à 17h.
This family-owner winery is home to 22 hectares of vineyards in Cru Bourgeois. The independant winemakers of 
the family will gladly welcome you with no appointment needed for a free visit of their property and winetasting 
from Monday to Saturday 9am -7pm and each Sunday from 9am to 5pm.

4, route du Trale - 33180 SAINT-SEURIN-DE-CADOURNE
Tél. : +33 (0)5 56 59 72 73

@chateaucroixdutralewww.chateaucroixdutrale.com

7

Maison du Vin de Saint-Estèphe

Sur la place de l’église, La Maison du Vin vous invite pour un accueil personnalisé, vous conseille pour découvrir 
les vignobles et châteaux de l’appellation. Une dégustation gratuite des vins vous sera proposée. 
Du 01/07 au 15/09 ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h. 
Du 01/04 au 30/06 et du 16/09 au 05/11 ouvert du lundi au vendredi de 10h à 18h, le samedi de 14h à 18h. 
Du 06/11 au 31/03 ouvert du lundi au vendredi de 10h à 17h. 
- Boutique avec tous les vins de l’appellation au prix du château
- Dégustation gratuite
- Du 12/07 au 25/08 les mercredis et vendredis de 14h à 18h rencontre et dégustations gratuites avec les 
vignerons.
On the church square, La Maison du Vin invites you for a personalized welcome, advises you to discover the 
vineyards and castles of the appellation. A free wine tasting will be offered.
From 01/07 to 15/09 open Monday to Saturday from 10 am to 7 pm.
From 01/04 to 30/06 and from 16/09 to 05/11 open Monday to Friday from 10 am. to 6 pm., Saturday from 2 pm to 6 pm.
From 06/11 to 31/03 open Monday to Friday from 10 a.m. to 5 p.m.
Shop with all of the wines from the Saint-Estephe appellation at producer’s price. Free tasting. 
From July 12th to August 25th, Wednesdays and Fridays from 2pm to 6pm, meeting and free wine tasting with 
Saint-Estephe’s winegrowers.

Place de l’église - 33180 SAINT-ESTEPHE
Tél. : +33 (0)5 56 59 30 59 

 @vinsdesaintestephe   @vinsdesaintestephe
saint-estephe.fr
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Cave Marquis de Saint-Estèphe 
et Châtellenie de Vertheuil
Ouvert toute l’année du lundi au vendredi de 8h30 à 12h45 et 13h30 à 17h. En juillet et août le samedi de 10h 
à 12h et de 14h30 à 17h30 ; le dimanche sur rendez-vous. Dégustations gratuites dans notre chai à barriques. 
Promotions sur une sélection de vins AOC Saint-Estèphe et AOC Haut-Médoc du 01/07 au 31/08.
Open all year round from Monday to Friday 8.30am to 12.45am and 1.30pm to 5.00pm. July and August : saturday 
from 10am to 12am and 2.30pm to 5.30pm. Sunday by appointment. Free tasting in our barrels cellar. Specials 
offers on selected wines from 01/07 to 31/08.
2, route du Médoc – D2- Leyssac   33180 SAINT ESTEPHE
Tel : 05 56 73 35 30 

 @MarquisChatellenieReunis
www.marquis-saint-estephe.fr
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Château St-Estèphe
Propriété familiale depuis 1870, constituée de 8 hectares sur un sol graves argilo-calcaires. Vous y serez 
accueilllis par un membre de la famille qui vous expliquera le travail du chai et vous fi nirez par une dégustation 
de différents millésimes.
Family owned property since 1870, consisting of 8 hectares on gravelly clay-limestone soil. You will be welcomed 
there by a member of the family who will explain the work of the cellar to you and you will fi nish with a tasting of 
different vintages.

2, route de Poumeys - Leyssac - 33180 SAINT-ESTEPHE 
Tél. : +33 (0)5 56 59 32 26

 @Château St-Estèphe  www.chateaustestephe.fr
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Château La Haye
Le Château la Haye s’inscrit dans une longue tradition viticole, puisque la construction du vignoble remonte à 
1557. L’histoire raconte qu’elle abrita les rendez-vous galants du roi Henri II et de Diane de Poitiers. La propriété 
vous accueil en Juillet / Août du Lundi au Samedi de 10h à 17h30. Le reste de l’année sur RDV.
Château la Haye is part of a long winegrowing tradition, since the construction of the vineyard dates back to 1557. 
History tells us that it was the meeting place of King Henri II and Diane de Poitiers. The property welcomes you in 
July and August from Monday to Saturday from 10am to 5:30pm. The rest of the year by appointment.

1 Rue Saint Afrique - 33180 SAINT-ESTEPHE
Tél. : +33 (0)5 56 59 32 18 / +33 (0)5 56 59 33 22

@ChateauLaHayeStEstephe   @chateaulahaye1557
www.chateaulahaye.com
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Château Le Crock
Visitez un Cru Bourgeois Exceptionnel. Visite de la vigne au verre : réservation conseillée. Dégustation accord 
mets-vin : sur réservation. Chasse au Trésor. Jeu en extérieur. Parc et possibilité de pique-niquer. Boutique. 
Ouvert du lundi au samedi, en juillet et aout, sauf jours fériés. Une expérience ludique et conviviale vous attend.
« Cru Bourgeois Exceptionnel ». Visit « From the vine to the glass » : booking recommended. Food and wine pairing :
booking required. Treasure hunt, outdoor games and picnics in the park. Shop. Open from Monday to Saturday in 
July and August, except holidays. Fun for the whole family in a unique setting.
1, rue Paul Amilhat, 33180 SAINT-ESTÈPHE
Tél. : +33 (0)5 56 59 73 05

 @bienvenueaucrock   @chateaulecrock
www.chateaulecrock.fr
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Château Lilian Ladouys
En 2008, la Famille Lorenzetti achète le Château Lilian Ladouys, Cru Bourgeois Exceptionnel, qui est en 
conversion Agriculture Biologique. L’outil de travail a été adapté afi n de garantir le respect des raisins.
Ce sont les cabinets d’architectes Jean-Michel Wilmotte et BPM qui ont dirigé la rénovation et l’agrandissement 
du chai de Lilian Ladouys.
In 2008, the Family Lorenzetti acquired Château Lilian Ladouys, Cru Bourgeois Exceptionnel in conversion to the 
organic agriculture. Determined to improve the wine and make it a reference for the entire appellation, the winery 
has been renovated by the famous architect Jean-Michel Wilmotte and BPM architectural fi rm. 
Blanquet - 33180 SAINT-ESTÈPHE
Tél. : +33 (0)5 56 59 71 96

 @chateaulilianladouys   @chateaulilianladouyswww.chateau-lilian-ladouys.com

13

Château Larrivaux
C’est avec grand plaisir que nous vous accueillerons au Château Larrivaux, propriété de femmes depuis 1580.
Afi n de vous faire partager notre passion, nous organisons des visites, des dégustations ainsi que des pique-
niques dans notre parc.
We will gladly welcome you to Château Larrivaux, a winery owned by women since 1580.
Come and share our passion through visits, wine tastings and picnic in our park.

23-25, route de Larrivaux - 33250 CISSAC-MEDOC
Tél. : +33 (0)5 56 59 58 15

 @chateaularrivaux   @chateausaintchristolywww.larrivaux.com
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Château Pédesclaux
Le Château Pédesclaux, Grand Cru Classé en 1855, acheté par la famille Lorenzetti en 2009, est certifi é AB 
depuis 2022. Dôté d’un outil à la pointe de la technologie dans le plus pur respect du raisin et du vin, le 
bâtiment mêle harmonieusement métal, verre et pierre.
Château Pédesclaux, 5th Great Growth in 1855, acquired by the Lorenzetti Family in 2009, is certifi ed AB since 
2022. The estate is equiped of a state-of-the art winery in which we have mixed metal, glass and stone.

Route de Pédesclaux, 33250 PAUILLAC
Tél. : +33 (0)5 56 59 22 59

 @ChateauPedesclaux   @chateaupedesclauxwww.chateau-pedesclaux.com
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Cave La Rose Pauillac
Au coeur de la ville, des chais traditionnels et authentiques, la Rose Pauillac vous accueille pour vous faire 
découvrir et déguster ses vins d’exception. Ouvert toute l’année du lundi au samedi (voir horaires sur 
le site internet). En juillet et août ouvert 7j/7. D’avril à septembre, visite de chais au concept original et 
unique avec l’Odyssée de la Rose.
In the heart of town, traditional and authentic cellars, La Rose Pauillac welcomes you all year around to show you 
and let you taste exceptional wines. Opened every day from Monday to Saturday (July/August 7/7). From April to 
September, immersive tour of the cellar with a sound and light show «l’Odyssée de la Rose». A unique and original 
concept tour, nowhere else in the world! 
44, rue du Maréchal Joffre - 33250 PAUILLAC
Tél. : +33 (0)5 56 59 26 00 -  La Rose Pauillac    @larosepauillacwww.larosepauillac.com
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Château de Cach
Le château de Cach est une propriété familiale sur les appellations Haut-Médoc, Pauillac et Moulis. Nous vous 
invitons à observer et partager nos productions, le vin ainsi que l’élevage (agneaux et porcs noirs en plein air). 
Venez chez nous découvrir un métier passion.
The Château de Cach is a family estate, in the appellations Haut Médoc, Pauillac and Moulis. We welcome you to 
see and share our productions, the wine and also the farm (sheep breeding and a few outdoors black pigs).

SCEA Château de Cach, Lieu-dit Cach, 33112 SAINT-LAURENT-MÉDOC
Tél. :  +335 56 59 45 91 - E-mail : contact@chateau-cach.com

@chateaudecach   @chateaudecach
www.chateau-cach.com
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Château Léoville Poyferré
2d Grand Cru Classé en 1855. Approche technique et plaisir de la dégustation pour comprendre l’élaboration 
d’un vin d’excellence et apprécier le savoir-faire d’une équipe. Formules et réservations sur notre site. Boutique. 
Ouvert du lundi au samedi, sauf les jours fériés. Une équipe enthousiaste vous attend.
Behind the scenes of a 2nd Grand Cru Classé. Technical approach and tasting in order to understand the secrets of 
wine production and the know-how of our teams. Various packages and bookings through our website. Shop. Open 
from Monday to Saturday, except holidays. An enthousiastic team awaits you. 
38, rue de Saint-Julien, 33250 SAINT-JULIEN-BEYCHEVELLE
Tél : +33 (0)5 56 59 66 79

 @chateau.leoville.poyferre   @chateau_leovillepoyferre
www.leoville-poyferre.fr
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Château La Tour Carnet
Forteresse médiévale datant du XIIe siècle, le Château La Tour Carnet vous accueille pour des visites et 
dégustations. Nous vous proposons différentes formules entre accord mets et vins, atelier d’assemblage ou 
explications sur le futur des vins de Bordeaux. Proche de la route des Châteaux. A 10 minutes de Pauillac et 45 
minutes de Bordeaux.
Medieval fortress dating from the 12th century, Château La Tour Carnet welcomes you for tours and tastings. We 
offer you different formulas between food and wine pairing, blending workshop or discovery on the future of 
Bordeaux wines. Close to the Route des Châteaux. 10 minutes from Pauillac and 45 minutes from Bordeaux.
Darrous, 33112 SAINT-LAURENT-MÉDOC
Tél. : +33 5 57 26 38 34 - E-mail : visiteschateaux@bernard-magrez.comTél. : +33 5 57 26 38 34 - E-mail : visiteschateaux@bernard-magrez.com

 @Château La Tour Carnet - Grand Cru Classé Haut-Médoc   
Tél. : +33 5 57 26 38 34 - E-mail : visiteschateaux@bernard-magrez.com

 @bernardmagrezwww.chateau-latourcarnet.fr
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